

Presentación del nuevo servicio sanitario de la Ciudad Deportiva Príncipe Felipe

- **El nuevo servicio sanitario de alto nivel prestado por Especialidades Médicas S.L. tiene como objetivos fomentar la práctica deportiva, promocionar la salud en el deporte y reducir el riesgo de muerte súbita.**

Arganda del Rey, 30-junio-17

Esta mañana el alcalde de Arganda del Rey, Guillermo Hita, y la concejala de Deportes y Actividades Saludables, han asistido a la presentación del nuevo servicio sanitario que proporcionará la empresa Especialidades Médicas S.L. en la Ciudad Deportiva Príncipe Felipe. El objetivo es el de proporcionar a los usuarios y usuarias de las instalaciones deportivas un servicio sanitario y de estética de alto nivel complementario al ya prestado por la Concejalía de Deportes y Actividades Saludables.

Todos los usuarios y usuarias podrán disfrutar de servicios como fisioterapia, servicio de reconocimientos médicos, programas especiales de atención a personas con discapacidad, programa de Spa y tratamientos estéticos, programa de medicina deportiva para los clubes de base o programas de nutrición, entre otros muchos. Los fines de todos ellos incluyen la promoción de la práctica deportiva, la promoción de la salud en el deporte y reducir el riesgo de muerte súbita. Para atender al último de estos objetivos, Especialidades Médicas instalará nuevos desfibriladores automáticos en tótem con vitrina de alarma y llamada en las instalaciones deportivas de la localidad.

Aquellos usuarios y usuarias del Abono Fusión podrán beneficiarse de ofertas especiales, formando parte del nuevo programa "Fusiónate

Salud". Con dicho programa, por un euro más al mes, se obtendrá una tarjeta saludable que ofrece un reconocimiento básico gratuito, un reconocimiento con electrocardiograma por sólo seis euros y precios especiales en todos los servicios ofrecidos.

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es

Gabinete de Comunicación
Ayuntamiento de Arganda del Rey